

Artikel vom 02.10.2017

Gemeindlicher Ehrenabend

Ehrung Manfred Gebhardt



Ehrung von Manfred Gebhardt

Mit 16 Jahren zur Feuerwehr und zur Landjugend, mit 18 Jahren zur Jungen Union und damit begann eine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit. Ab 1996 bei der Freiwilligen Feuerwehr Cottenbach als Stellvertretender Vorsitzender, als Schriftführer und als Adjutant bewies Manfred Gebhardt seine Multitasking Fähigkeit. Gleichzeitig ab 1996 bei der CSU Rotmaital stellvertretender Vorsitzender und auch Schriftführer und weil dies nicht genug war, wurden ab 2005 bei der Evangelisch-lutherischen—Kirchengemeinde die Ämter als Kirchenpfleger und als Kirchenvorstand übernommen. So nebenbei führte er noch die Kasse des Heinersreuther Kindergartens und als Krönung übernahm er mit 44 Jahren ab 2008 bis 2016 das Gemeinderatsamt. In der Endsumme führen alle Ehrenämter des erst 49 Lenze jungen Mannes zu stolzen 72 Jahren im Ehrenamt.

Wir sind stolz auf Manfred Gebhardt.